



Cuba elige hoy 470 diputados al parlamento nacional

Description

Cuba celebra hoy comicios generales para elegir 470 diputados a la Asamblea Nacional del Poder Popular (ANPP) quienes dirigirán, desde el legislativo, los destinos del país por el término de cinco años.

Para esta elección, se encuentran convocados ocho millones 120 mil 72 electores a las urnas para la elección de sus representantes al Parlamento.

Quienes resulten elegidos tendrán a su cargo elegir al presidente y vicepresidente de la República y continuar con el desarrollo legislativo de acuerdo con la Constitución.

El proceso de elecciones nacionales se desarrollará en 12 mil 427 circunscripciones (distritos electorales), para ello han sido creados 23 mil 648 colegios (250 de ellos especiales) e intervendrán más de 200 mil autoridades (62 mil de circunscripción y más de 118 mil de mesas), detalla el sitio web Cubadebate.

Los colegios tienen un horario de trabajo de 07:00 a 18:00, hora local. No obstante, se ha autorizado que dichos centros en siete provincias abran sus puertas antes de las 07:00 para facilitar el voto de los electores que viven en zonas alejadas o de difícil acceso.

Los candidatos deben obtener más del 50 por ciento de los votos válidos emitidos para ser elegidos como diputados al parlamento.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Marzo 2023